

# Jahreshauptversammlung der Frei. Feuerwehr Maria-Lankowitz

Für den 6. Jänner hatte Ortskommandant Scheer die Wehrkameraden zur Jahreshauptversammlung im Gasthause Maier einberufen. Hauptmann Scheer konnte 56 Wehrkameraden in Uniform begrüßen, besonders Herrn Bürgermeister Karl Tarmann, Bezirkskommandantstellvertreter Hauptmann Josef Bohmann, Abschnittskommandant Baumgartner, Ehrenhauptmann Wiener sowie die Ehrenmitglieder Boderwinkler, Adam, und Trummer. Hierauf wurde der Tätigkeits- und Kassabericht vorgetragen, welcher einstimmige Annahme fand. Der Ortskommandant dankte allen Wehrkameraden für die erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahre, Bürgermeister Tarmann für die Unterstützung von seiten der Gemeinde, wodurch es möglich war, ein für unser Gelände besonders vorteilhaftes Gerät und zwar einen Original-Jeep-Anhänger mit Aggregat anzuschaffen. Mit Bedauern mußten die Kameraden zur Kenntnis nehmen, daß unser Hauptmann aus gesundheitlichen Gründen seine Stelle als Ortskommandant nicht mehr annehmen kann; er ersuchte von einer Wiederwahl Abstand zu nehmen. Bei der anschließenden Wahl wurden zum Ortskommandanten der bisherige Hauptmannstellvertreter Fritz Hojs, zum Hauptmannstellvertreter Karl Mara, zu Brandmeistern Franz Hasner und Johann Kollegger gewählt; zu Löschmeistern wurden folgende Kameraden ernannt: Josef Mara, Fritz Laih, Franz Steinscherer, Josef Bajec, Andreas Pongrätz, Johann Krug. Zum Schriftführer wurde Josef Bajec, Kassier Josef Tag, Zeugivart Rudolf Schmidt, Maschinenmeister August Nabl ernannt. Zu Mechnungsprüfern für das laufende Jahr wurden Franz Kalintsch und Herbert Krug bestellt. Der rührige Brandmeister Johann Kollegger wurde weiterhin mit der Führung des Löschzuges Kemetberg betraut. Für die lange, erspriessliche Führung der Wehr wurde Franz Scheer einstimmig zum Ehrenhauptmann ernannt. Bürgermeister Karl Tarmann beglückwünschte die neue Wehrführung, sprach gleichzeitig dem Ehrenhauptmann Scheer den Dank für die mustergültige Führung der Wehr aus und versprach weiterhin volle Unterstützung durch die Gemeinde. Auch volle Anerkennung sprach er dem Brandmeister Kollegger und den Kameraden des Löschzuges Kemetberg für die Arbeiten an der Fertigstellung des neuen Rüsthauses aus.

Ehrenhauptmann Wiener ergriff hierauf das Wort, wieder-